

Patience ou indifférence?

S'il y a un Dieu (*bien sûr qu'il y en a un*) est-il indifférent à tout ce qui se passe sur notre pauvre planète? Cataclysmes, catastrophes, guerres, pandémies, violence, corruption; toutes ces calamités doivent préoccuper toute âme éveillée. Plusieurs s'étourdissent avec les plaisirs passagers et font taire leurs craintes face à un avenir de plus en plus sombre. On croit à tort qu'il n'y a pas de Dieu qui puisse être indifférent à cette misère universelle. Si Dieu est si bon, pourquoi laisser les choses se dérouler ainsi sans intervenir?

Mais contrairement à cette conclusion, nous lisons que la terre était remplie de violence et de corruption dans les jours précédant le déluge universel décrit dans la Bible : **«la patience de Dieu se prolongeait, aux jours de Noé, pendant la construction de l'arche, dans laquelle un petit nombre de personnes, c'est-à-dire, huit, furent sauvées à travers l'eau»** (1 Pierre 3:20). Plus loin, dans la seconde lettre de l'apôtre Pierre nous lisons également : **«Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient; mais il use de patience envers vous, ne voulant qu'aucun périsse, mais que tous arrivent à la repentance»** (2 Pierre 3:9). Et aussi **«Croyez que la patience de notre Seigneur est votre salut»** (2 Pierre 3:15).

Ainsi Dieu prend patience à notre égard (*et à votre égard*), car ses jugements sont sans appel et ceux qui auront négligé de prendre conscience de leur condition perdue devant Lui devront en subir les conséquences éternelles. L'humanisme forme une génération dépourvue de sens moral pour garder la connaissance de Dieu. Cependant, Dieu, dans son amour et sa miséricorde envers vous, veut éviter la perdition éternelle à ces multitudes égarées; Il patiente encore, car plusieurs sont interpellés par ce qui se passe sur terre et sont plus attentifs aux appels de Dieu.

«Est-ce que je prends plaisir à la mort du méchant? dit le Seigneur, l'Éternel; n'est-ce pas plutôt à ce qu'il se détourne de ses voies, et qu'il vive?» (Ézéchiel 18:23)

«Dieu donc, ayant passé par-dessus les temps de l'ignorance, ordonne maintenant aux hommes que tous, en tous lieux, ils se repentent» (Actes 17:30).

Et le message actuel, complet, efficace encore pour vous qui lisez ces lignes se résume ainsi : *«la repentance envers Dieu et la foi en notre Seigneur Jésus-Christ»* (Actes 20:21). En effet, *«Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés»* (Actes 4:12).

«Dieu... a supporté avec une grande patience des vases de colère tout préparés pour la destruction» (Romains 9:22). L'apôtre Paul est un exemple éloquent de cette patience (voir 1 Timothée 1:16). Peu de personnes ont bénéficié de la patience de Dieu aux jours de Noé. Ferez-vous partie des millions de ceux qui ont bénéficié de sa patience actuelle, échappant au tourment éternel en ayant accepté le salut gratuit, payé par Christ lui-même? Repentez-vous et croyez au Seigneur Jésus Christ Qui est *venu dans le monde pour sauver les pécheurs* (1 Timothée 1:15). Dieu est patient, mais sa patience aura bientôt sa fin : ne soyez pas indifférent!

Michel pour Vision 2020 en 2022

Si vous le jugez profitable, prière de retransmettre largement ce message.

Un Nouveau Testament envoyé gratuitement sur demande.

Envoyer toute communication à : vision2020@dailysowers.org

Pour voir les messages antérieurs, visitez <https://www.dailysowers.org/vision2020F.html>